



COLEGIO PARROQUIAL SANTO "CURA DE ARS"
"Por el camino de la exigencia se llegará a la excelencia"



Examen de Filosofía cuarto periodo

Nombre y Apellido	Samuel Rincón	Nota
Curso	séptimo	

1. A continuación se presentan tres preguntas totalmente diferentes, elegir una de ellas y realizar un escrito de mínimo 2 páginas.

Criterios a evaluar.

- *Título del texto*
 - *2 referencias bibliográficas*
 - *Ortografía y signos de puntuación*
 - *Coherencia y cohesión*
 - *Tamaño de la letra Arial 12*
2. ¿Es importante la filosofía para la construcción de tu país? ¿por qué?
 3. ¿Consideras que si en los colegios se enseñara la filosofía con el propósito de formar personas que desarrollaran un pensamiento más analítico y crítico frente a la realidad que vivimos, se contribuiría con ello a la construcción de un mejor país? ¿por qué?
 4. ¿crees que la filosofía es una forma de adoctrinamiento de la persona? ¿justifica tu respuesta?

ES IMPORTANTE LA FILOSOFÍA PARA LA CONSTRUCCIÓN DE TU PAÍS

Claro esta que este pais esta como esta gracias a este gobierno corrupto y que le da mal uso al dinero, si la filosofía estuviera mas presente en este país los congresistas no seria tan corruptos y pensarían de una manera mejor, pensarían en las personas que no tienen trabajo, que no tiene demasiado dinero como lo tienen

ellos, además si la filosofía se destacara mas el presidente y los alcaldes del país tendrían mas ideas para la construcción del país.

la actividad filosófica ha tenido grandes desarrollos en nuestro país, entre los que se destacan, por ejemplo, nuevos ámbitos de reflexión a partir de relaciones interdisciplinarias y el desarrollo de investigaciones destacables en el ámbito

nacional, no todo es malo según lo anterior la filosofía ayudo a que estas cosas se llevaran a cabo.

En su libro explora la vida y el trabajo de los filósofos Ludwig Wittgenstein, Walter

Benjamin, Ernst Cassirer y Martin Heidegger

Con motivo su participación en el Hay Festival Cartagena, Eilenberger habló con

BBC Mundo sobre la interacción de la filosofía y nuestras vidas y de cómo

hacernos más preguntas puede mejorar nuestra realidad y la de quienes nos rodean.

Las fuentes de consulta fueron

- *EL ESPECTADOR*
- *BBC NEWS*